



# AGIR CONTRE LA DÉSINFORMATION

**Ou quand le coucou fait son nid (dans celui des autres)  
et que le poisson rouge n'a pas de mémoire !**

# 1.2.3

## COSOG

123Cosog@cgtcdc.fr

**L'avenir du COSOG et de ses prestations est au cœur des préoccupations de la CGT.**

Chacun est conscient de l'importance du COSOG pour l'ensemble des personnels, et plus particulièrement en ces temps difficiles liés à la crise sanitaire que nous connaissons tous.

Chacun est attaché aux prestations offertes par le COSOG, comme l'aide aux vacances, les colonies pour nos enfants, les aides à la rentrée scolaire, l'ensemble des mesures pour les personnes en situation de handicap mais aussi les voyages, la billetterie et les événements de proximité (et la liste est longue...).

**Qui peut croire** que la CGT n'en est pas consciente, et qu'elle se désintéresse des contraintes budgétaires du COSOG ? C'est notre **priorité**, puisque le budget conditionne les actions futures et l'amélioration des prestations.

On peut toujours crier au loup comme l'UNSA, et hurler que les autres organisations syndicales sont incompetentes (sauf eux... sic...). Il n'en reste pas moins qu'il faut rétablir certaines vérités.

### **Une mémoire de poisson rouge !**

L'UNSA oublie apparemment :

- Qu'elle détenait la gestion de la trésorerie du COSOG jusqu'au mois de janvier 2020, et que ce que nous constatons dans les comptes 2019 relevait de son suivi (À aucun conseil d'administration en 2019 nous n'avons entendu l'ancienne trésorière UNSA nous « alerter »).
- Que pendant de nombreuses années passées l'UNSA fut à la tête du COSOG et qu'elle en assure actuellement la présidence (Mais à l'entendre, elle n'est responsable ni du passé...ni du présent !).
- Qu'elle a voté la validation des comptes 2019 il y a 6 semaines (la fameuse mémoire du poisson rouge !)
- Que le Commissaire aux comptes, les 7 et 8 mai 2020, nous a indiqué que la situation financière du COSOG n'était pas en péril à ce jour.
- Et qu'il est faux d'affirmer qu'à ce stade, le fond de roulement devrait être à hauteur de 2 millions d'Euros.

### **Alors ceux qui hurlent proposent quoi ?**

Des subventions pour des vélos électriques (pour quelques-uns), un coup de cœur (le fameux massage au chocolat...), une billetterie nationale qui pourrait continuer de creuser le déficit (les prévisions montrent que cela pourrait coûter jusqu'à 277 000 euros supplémentaires, à ajouter au déficit décrié par l'UNSA), que les annulations de voyages (commission loisir adultes, présidence de la commission UNSA) mal négociées ont coûté au COSOG des dizaines de milliers d'euros. Nous sommes mal partis sur le chemin de la bonne gestion budgétaire !

### **Et quand le coucou fait son nid (dans celui des autres)**

La CGT a toujours été claire et le répète inlassablement depuis de nombreuses années :

- L'amélioration des prestations COSOG doit aussi passer par une amélioration des prestations bénéficiant au plus grand nombre.
- L'association COSOG n'a pas vocation à économiser le budget versé par la direction au profit des personnels de la CDC !

D'où notre proposition d'amélioration de l'aide aux loisirs (200 euros d'augmentation par adulte) et du Crédit vacances. Nous ne pouvons être que satisfaits que l'UNSA se rallie (en partie) aux propositions de la CGT (mais c'est aussi cela l'opportunisme !)

**Arrêtons les « Au loup ! » et que la présidence du COSOG (UNSA) se mette au travail !**

**LA CGT SERA TOUJOURS LÀ POUR DÉFENDRE L'INTÉRÊT DE TOUS, EN PLEINE RESPONSABILITÉ**